

NGO

**Dandim 0824/Jember Paparkan Persiapan
TMMD Ke 117 di Desa Klungkung, 22 OPD
Pemerintah Kabupaten Jember Siap
Mendukung**

Siswandi - JEMBER.NGO.WEB.ID

May 23, 2023 - 11:22



JEMBER- Waktu terus berjalan semakin mendkatkan pada pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 117 yang akan dibuka sekitar pertengahan Bulan Juli 2023, persiapan demi persiapan terus dilakukan oleh Kodim 0824/Jember bersama Pemerintah Daerah Kabupaten Jember, agar pelaksanaan dari pembukaan hingga penutupan nantinya dapat berjalan tertib, lancar dan optimal hasilnya.



Seperti yang dilakukan pada Senin 22/05/2023 mulai pukul 19.00 Wib di Pendopo Wahya Wibawa Graha Pemerintah Kabupaten Jember, yang dilaksanakan pemaparan persiapan TMMD Ke 117 Tahun 2023, dengan sasaran pekerjaan di Desa Klungkung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember, paparan dilakukan oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso kepada Bupati Jember Hendy S.

Kegiatan paparan rencana TMMD Ke 117 dihadiri oleh Bupati Jember Hendy S, Dandim 0824/Jember LKetakol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan, Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kapten Arm Hendra Faizar, Sekda Arief Tjahyono, para Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) serta Muspika Sukorambi.



Dalam paparannya Dandim 0824/Jember menjelaskan point demi point kegiatan pembukaan hingga kegiatan penutupan, baik kegiatan seremonial pembukaan, kegiatan fisik dan kegiatan non fisik, hingga seremonial penutupannya.

Dalam sambutannya Bupati Jember Hendy S, menyampaikan ucapan terima kasih kepada Kodim 0824/Jember yang pro aktif melakukan persiapan-persiapan, kami bersama Kepala OPD tentunya akan mendukung sepenuhnya kegiatan ini, dengan harapan semoga TMMD ini terus berkelanjutan.

Dalam pelaksanaannya nanti kita akan melibatkan semua pihak termasuk PKK, untuk bersama-sama berperan dalam kegiatan tersebut melalui pembangunan non fisik, kita akan mensupport kegiatan-kegiatan pada TMMD tersebut sehingga benar-benar mampu meningkatkan kesejahteraan masyarakat dilokasi pelaksanaannya, sesuai tujuan TMMD itu sendiri. Jelas Bupati Jember.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso di penghujung acara pemaparan persiapan TMMD tersebut menyampaikan terima kasih atas dukungan Pemerintah Kabupaten Jember, semoga apa yang kita lakukan melalui TMMD ini benar-benar memberi manfaat dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat Desa Klungkung dan sekitarnya.

TMMD merupakan perpaduan TNI dan Pemerintah Daerah sebagai langkah dan upaya mensejahterakan masyarakat, dengan tujuan mempercepat pembangunan di daerah dan mewujudkan ruang, alat dan kondisi juang (RAK) yang tangguh, untuk pertahanan negara.

Dasar dilaksanakannya TMMD di Jember ini adalah surat Pangdam V / BRW no ST 19/20/2023 tgl 20 Januari 2022 dan Surat keputusan Bupati Jember nomor : 188.45/215/1.12/2022 tentang pemetaan lokasi sasaran program TNI manunggal membangun desa (TMMD) ke - 117 tahun 2023 di Kabupaten Jember.



Dalam pelaksanaannya nanti kita akan melakukan pembangunan fisik dan non fisik yang akan didukung sepenuhnya oleh 22 OPD Pemerintah Kabupaten Jember. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)